

I Jornada Autonómica Dolor y Sociedad: EL DOLOR CRÓNICO EN ARAGÓN

Zaragoza, 17 de abril de 2013

Salón de actos del IACS

16:30 - Apertura de la reunión:

M^a Angeles Alcutén Pescador

Gerente del SALUD

Luis Rosel Onde

Director gerente del IACS

Isabel Sánchez Magro

Directora de la Fundación Grünenthal

17:00 - Presentación programa de Formación Continuada en Dolor crónico: Pain Education.

Dra. Pilar Acín Lázaro

Unidad de Dolor. Hospital Royo Villanova. Zaragoza



Una iniciativa de:



PLATAFORMA
SinDOLOR



www.iacs.aragon.es

La Jornada será retransmitida en streaming

17:20 - Mesa redonda: La atención al Dolor crónico en Aragón

Moderación: Antón Herreros.

Director FUINSA

Unidades de Dolor: Un tratamiento especializado.

Criterios de derivación de pacientes

Dra. M^a Dolores Rodrigo Royo.

Unidad de Dolor. HCU Lozano Blesa. Zaragoza

Presidenta Sociedad Aragonesa del Dolor.

Atención de los pacientes con dolor crónico intenso desde la Atención Primaria

Dr. José Manuel Cucalón Arenal

Médico General

Centro de Salud de Híjar

Tratamiento del Dolor en pacientes en la fase de final de vida.

Emilio González Pérez

Médico UCP. Hospital San Juan de Dios. Zaragoza.

Presidente de CUSIRAR (Sociedad de Cuidados Paliativos de Aragón)

Visión de la enfermería en las Unidades del Dolor

Teresa Plumed Sánchez

Enfermera Unidad de Dolor. Hospital Obispo Polanco de Teruel.

Presidenta de aseedar-td (Asociación Española de Enfermería de Anestesia-Reanimación y Terapia del Dolor).

19:00 – Clausura de la Jornada